

令和6年7月5日

木崎小学校保護者様

さいたま市立木崎小学校
校長 石川 顕一

長期休業中のパソコンの持ち帰りについて

小暑の候、皆様におかれましては、益々御健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、長期休業中の自主学習として、ICT 端末を利用した「スタディサプリ(4年生以上)」「ドリルパーク(2年生以上)」等が考えられます。これに伴い、貸与しているタブレットを持ち帰ることができます。

つきましては、次の点を踏まえて、持ち帰りをするか否かをご判断くださいますようお願いいたします。

- (1) 本校ホームページ「家庭学習」にある、「木崎小学校タブレットの約束」「タブレットの持ち帰りについて」「スタディサプリの活用方法」等を参照してください。
- (2) タブレットは市からお子さんへの貸与したものですので、丁寧に扱うようご家庭でもお声掛けください。破損した場合には、**弁償となることがあります**。万一破損した場合は、速やかに学校へご連絡ください。
- (3) 充電器は、本体部分とコード部分に分けられるので、紛失しやすいです。紛失は**弁償**となりますのでご注意ください。
- (4) IDとパスワードの適切な管理をお願いいたします。また、保護者を含めた本人以外の使用はライセンス違反となります。
- (5) 持ち帰ったタブレットでは、学校が許可していないアプリのダウンロード、不適切なサイトへのアクセスはできません。
- (6) 許可を得ずに写真・動画をインターネット上にアップすること、他人を誹謗・中傷する内容をインターネット上に書き込むことがないように、ご家庭でも指導と管理をお願いします。
- (7) ご家庭に、タブレットやパソコン、インターネット環境がある場合、タブレットを持ち帰らなくても、付与されたIDとパスワードで L-gate や Microsoft Teams、スタディ・サプリにログインし、学校と同じ学習環境で使用することができます。